



Royan Sotheby's International Realty

**9 Pièces**

**300 m<sup>2</sup>**

**Réf. VP6-170**

**1 890 000 €**

**Royan**

Maison à vendre (17200)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Royan Ile d'Oléron Sotheby's International Realty est fier de vous proposer une demeure exceptionnelle située dans le quartier très prisé du parc de Royan. Elle bénéficie d'un emplacement idéal, à seulement 400 mètres de la plage de la Grande Conche et du marché du parc. Cette magnifique demeure, de style belle époque, vous séduira par son état impeccable et sa décoration raffinée. Avec sa luminosité éclatante et son élégance intemporelle, elle offre un cadre de vie enchanteur. Nichée sur un terrain de 1400 mètres carrés et dominant le quartier, la propriété garantit votre tranquillité et ...

Royan Ile d'Oléron Sotheby's International Realty is proud to offer you an exceptional residence located in the very popular district of Royan Park. It enjoys an ideal location, just 400 meters from the Grande Conche beach and the park market. This magnificent residence, in the Belle Epoque style, will seduce you with its impeccable condition and its refined decoration. With its dazzling luminosity and timeless elegance, it offers an enchanting living environment. Nestled on a plot of 1400 square meters and overlooking the neighborhood, the property guarantees your peace and privacy. As soon as ...

**ROYAN ILE D'OLÉRON SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

42, rue Gambetta - 17000 LA ROCHELLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

